

# UNIVERSITÉ PARIS-SACLAY : VERS UNE INTÉGRATION PLEINE ET ENTIÈRE DES UNIVERSITÉS D'ÉVRY ET DE VERSAILLES SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

**La trajectoire d'intégration pleine et entière des universités d'Évry et de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines a été approuvée dans ses grandes modalités par les instances des trois universités. Cette intégration devrait se concrétiser au 1er janvier 2025.**

La volonté d'une intégration, pleine, entière et sécurisée par une évolution des statuts, encadrée par des décrets, est désormais partagée (CA du 14 janvier 2023). Les éléments clés de cette évolution reposent sur :

- Une École universitaire de 1er cycle, partagée par les trois universités, qui coordonnera les diplômes nationaux de 1er cycle en s'appuyant sur un accord commun préalable des trois universités arrêtant une ambition, des principes d'architecture des formations de l'école et des moyens ad hoc d'accompagnement ;
- 100 % des licences double-diplômes, masters et des doctorats sous diplomation Université Paris-Saclay ;
- Une politique de recherche unique qui se traduira par une signature unique simplifiée des productions scientifiques qui sera travaillée avec les établissements cotutelles ;
- Une coordination des missions support et soutien, dont la déclinaison sera élaborée par les services avec leurs personnels, pour un fonctionnement collectif simplifié et ainsi un meilleur service ;
- Le maintien des personnalités morales des universités intégrées pour une gouvernance, un service aux personnels et aux étudiants, au plus près des besoins, et pour faciliter leurs interactions et projets avec les territoires et le monde socio-

économique, en tenant compte des histoires et parcours respectifs des établissements ;

- Le changement de nom des universités d'Évry et de Versailles Saint-Quentin en Yvelines dont la formulation, encore à définir, marquera cette intégration.

Ce modèle va non seulement permettre de pérenniser les acquis à quatorze mais aussi de développer les actions communes des acteurs de l'Université autour d'enjeux partagés en articulant au plus près des besoins son fonctionnement. Il permettra à l'Université Paris-Saclay ainsi qu'à ses membres et partenaires de garantir, dès à présent et sur le long terme, l'ambition d'une grande université de recherche internationale.

> Le communiqué de presse